

Kontakt

Sabine Görgen
Holzbacher Straße 1
55469 Simmern
Tel. 06761 81-1201
Fax 06761 81-1210
sabine.goergen@kreuznacherdiakonie.de

Pressemitteilung

19. Juli 2016

Nicht aufhören anzufangen

Inbetriebnahme neue Räume Endoskopie und Funktionsabteilung Innere Medizin an der Hunsrück Klinik

Nach fast zweijähriger Umbauzeit im Rahmen der Generalsanierung wurden die neuen Räumlichkeiten für die Endoskopie sowie die Funktionsabteilung Innere Medizin an der Hunsrück Klinik in Betrieb genommen. Mit einem Tag der offenen Tür präsentierten Dr. Andreas Efferenn, Chefarzt Innere Medizin, und sein Team der Bevölkerung das Leistungsspektrum der Abteilung sowie die großzügigen und hellen Untersuchungsräume im ersten Obergeschoss der Klinik.



Dr. Andreas Efferenn (2. v. l.) und sein Team bei der feierlichen Einweihung der neuen Räumlichkeiten



„Ab heute spielen wir mit unserer neuen modernen Abteilung in der ersten Liga, die medizinisch-technische Ausstattung und die Untersuchungsmöglichkeiten sind beispielhaft in Rheinland-Pfalz“. Mit diesen Worten eröffnete Dr. Efferenn seine Grußrede an die interessierten Besucherinnen und Besucher. Der Umbau sowie der Umzug im laufenden Betrieb funktionierten dank des hohen persönlichen Engagements jedes einzelnen Mitarbeitenden reibungslos.

Vorge stellt wurden aus dem Bereich Endoskopie die aktuellen Untersuchungsmöglichkeiten wie Sonografie, Herzultraschall, Lungenspiegelung, Magen- und Darmspiegelung, Endosonografie und Gallengangeingriffe. Im Bereich der Inneren Funktionsabteilung konnte sich die Öffentlichkeit über EKG, Langzeit-EKG und Langzeit-Blutdruckmessung, Lungenfunktion, Herzschrittmacherkontrollen sowie das Schlaf-Screening im Schlaflabor informieren.

Die Hunsrück Klinik gehört zum Geschäftsfeld Krankenhäuser und Hospize der Stiftung kreuznacher diakonie. Die Stiftung kreuznacher diakonie ist Träger von Krankenhäusern, Hospizen, Senioren-, Wohnungslosen-, Kinder-, Jugend- und Familienhilfen, Sozialstationen sowie Wohnungen und Werkstätten für Menschen mit körperlichen und geistigen Behinderungen und psychischen Erkrankungen. Die Stiftung unterhält Bildungsstätten für Berufe im Sozial- und Gesundheitswesen. Die Stiftung kreuznacher diakonie beschäftigt rund 6.600 Mitarbeitende.